

世界最古コーヒー農園 自然遺産登録を訴える

秋田の藤田さん夫妻 署名呼びかけ



「ジェルジェルツ」のコーヒーを前に、藤田博さんと芙美子さん。2人とも、大のコーヒー好きだ＝秋田市広面で

「世界最古とみられる
コーヒー農園をユネスコ
の世界自然遺産に」。秋
田市広面の喫茶店「さん
・サン The Coffee
fee」で、マスターの
藤田博さん(65)と妻芙美
子さん(62)が、全国の喫
茶店仲間とともに署名を
呼びかけている。

署名集めのきっかけ
は、福岡県の喫茶店仲間
の話だ。約15年前、コー
ヒー栽培で世界最古とい
うエチオピアのジェルジ



エルツという村を訪れ
ると、高さ7、8メートルに成
長した木から、手作業で
豆を落として収穫する昔
ながらの栽培を続けてい
たという。

現在、世界の多くの産
地では低木に育て、機械
化をはかり、大量生産を

している。ジェルジェル
ツ村でも、多収量品種
化、機械化が広まってき
たという。

「いったん木を植え替
えられたら、昔ながらの
手作業の文化も消えてし
まう」と仲間と相談し、
プレミアムをつけて豆を
買い取るほか、約2年前
からユネスコの世界自然
遺産登録を訴えて署名活
動をしている。

強い苦みがあるが、飲
んだ後はすっきりした味

わいのジェルジェルツ
のコーヒー。この店だけ
で約5000人分の署名が
集まった。全体ではもう
すぐ1万人に。1万人分
集まったら、エチオピア
大使館に提出予定だ。

署名の協力を求める文
書には夫婦の思いが込め
られている。「珈琲を取
り巻く様々な文化を大事
にしていけることは、珈琲
を愛飲する者、珈琲の恩
恵にあずかる者のつとめ
だと思えます」